

« **Simplement chrétiens** »

Savez-vous qu'il est possible d'être simplement chrétien aujourd'hui, sans porter une étiquette telle que catholique, protestant, pentecôtiste, baptiste, évangélique, luthérien, etc., sans adhérer à une organisation dont vous ne pouvez rien lire dans votre Bible ? Cela peut paraître étrange dans un monde religieux divisé, mais il est bien possible.

Ceux qui croyaient en Jésus pendant son ministère étaient ses disciples, ou « suiveurs ». Après son retour au ciel, de plus en plus de personnes acceptèrent le message concernant Jésus et devinrent, elles aussi, des disciples du Christ. Plus tard, dans la providence de Dieu, un nouveau nom fut donné. Selon Actes 11.26, *« ce fut à Antioche que, pour la première fois, les disciples furent appelés **chrétiens** »*. Plus tard, l'apôtre Pierre écrivit : *« Si quelqu'un souffre comme **chrétien**, qu'il n'en ait point honte, et que plutôt il glorifie Dieu à cause de ce nom »* (1 Pierre 4.16). Alors que l'apôtre Paul décourageait les gens de porter son nom ou le nom d'un simple homme

quelconque (1 Corinthiens 1.10-13), tout disciple de Jésus peut porter en bonne conscience le nom de chrétien, qui signale notre appartenance au seul Seigneur et Sauveur, Jésus-Christ.

QUI A DROIT DE PORTER CE NOM ?

Il est, bien sûr, très important de reconnaître Jésus comme son Seigneur ; sinon, on ne peut guère prétendre être chrétien. Jésus dit clairement : *« Car quiconque aura honte de moi et de mes paroles, le Fils de l'homme aura honte de lui, quand il viendra dans sa gloire, et dans celle du Père et des saints anges »* (Luc 9.26). Mais il ne suffit pas, pour être reconnu par Jésus comme l'un des siens, de l'appeler Seigneur. En Matthieu 7.21-23, il parla de certaines personnes religieuses qui l'appelleraient Seigneur, mais qu'il ne reconnaîtrait pas : *« Ceux qui me disent : Seigneur, Seigneur ! n'entreront pas tous dans le royaume des cieux, mais celui-là seul qui fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux. Plusieurs me diront en ce jour-là : Seigneur, Seigneur, n'avons-nous pas prophétisé par ton nom ? N'avons-nous pas chassé des démons par ton nom ? Et n'avons-nous pas fait beaucoup de miracles par ton nom ? Alors je leur dirai ouvertement : Je ne vous ai jamais connus. Retirez-vous de moi, vous qui commettez l'iniquité. »*

En Luc 6.46, Jésus demanda : « *Pourquoi m'appellez-vous Seigneur, Seigneur, et ne faites-vous pas ce que je dis ?* »

Pour être chrétien, il ne suffit pas d'appeler Jésus le Seigneur, et il ne suffit pas de naître dans une famille chrétienne ; il faut naître de nouveau. Jésus dit à Nicodème : « *Si un homme ne naît d'eau et d'Esprit, il ne peut entrer dans le royaume de Dieu* » (Jean 3.5). Cette nouvelle naissance commence par l'écoute de l'Évangile de la mort, l'ensevelissement et la résurrection de Jésus-Christ. Pierre dit aux chrétiens : « *Vous êtes nés de nouveau, non par une semence corruptible, mais par une semence incorruptible, par la parole vivante et permanente de Dieu [...] Et cette parole est celle qui vous a été annoncée par l'Évangile* » (1 Pierre 1.23,25). Lorsque cette Parole, « l'épée de l'Esprit » (Éphésiens 6.17), vous amène à croire en Jésus (Jean 20.31), et que votre foi vous amène à vous détourner de vos péchés dans la repentance (Actes 17.30), à dire devant les autres que vous croyez en Jésus en faisant « la belle confession » (1 Timothée 6.12,13), et à recevoir le baptême, c'est-à-dire vous faire immerger dans l'eau pour le pardon de vos péchés (Actes 2.38), vous êtes nés de nouveau, né d'eau et d'Esprit. C'est là que vous êtes chrétien. Mais il faut rester fidèle. Jésus dit : « *Si vous demeurez dans ma parole, vous êtes vraiment*

mes disciples » (Jean 8.31). Demeurer dans sa Parole veut dire non seulement que l'on continue de la lire, de la méditer et d'y obéir, mais aussi que l'on ne va pas au-delà de ce qui est écrit, en y ajoutant des commandements d'hommes. « *Quiconque va plus loin et ne demeure pas dans la doctrine de Christ n'a point Dieu ; celui qui demeure dans cette doctrine a le Père et le Fils* » (2 Jean 9).

Les membres des Églises du Christ s'efforcent de suivre rien que l'enseignement pur de Jésus et ses apôtres, convaincus que cela ne fera d'eux ni des catholiques ni des protestants, mais tout simplement des chrétiens. Ils vous invitent à faire de même. Si nous pouvons vous aider dans votre recherche de la vérité et de la vie éternelle, n'hésitez pas à nous contacter.

Éditions C.E.B.

4806 Trousdale Dr.

Nashville, TN 37220 USA

P-07